

# Usai Apel Gelar, Dandim Surabaya Utara Briefing Personel Yang Tergabung Pengamanan Obyek

Wanto - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Sep 4, 2024 - 19:21



*Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Saat Berikan Arahan Kepada Personel Yang Terlibat Pengamanan Obyek Rumah Sakit UPT Vertikal*

Surabaya,— Dalam Rangka Kunjungan Kerja Presiden Republik Indonesia Ir. Joko Widodo di wilayah Surabaya dan Sidoarjo, Komandan Kodim

0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Selaku Dansubsatgas Pengamanan Obyek (Rumah Sakit UPT Vertikal) usai ikuti Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP yang dipimpin Kepala Staf Korem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Erwin, S.I.P., M. Han. berikan briefing kepada seluruh personel yang terlibat dalam Satgas Pengamanan Obyek, Rabu (4/9).

Dalam arahannya, Dandim menekankan pentingnya Pelaksanaan Pengamanan VVIP dan saat ini kita mendapatkan tugas sebagai Satuan Tugas Pengamanan Peresmian Rumah Sakit UPT Vertikal yang terletak di Jalan Indrapura No.17, Krembangan Selatan Kecamatan Krembangan, perintah sudah jelas pertiwi memanggil kita jadi ini merupakan tugas bersama, sehingga harus dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab,” tegasnya.

Meskipun pengamanan VVIP telah sering dilakukan sebelumnya, saya mengingatkan agar seluruh personel yang terlibat tidak boleh lengah dan menganggap remeh tugas ini. Kegiatan di obyek tidak lama mari kita siapkan dengan baik dan terbaik yang kita berikan. Tidak ada pengamanan yang lebih tinggi selain pengamanan VVIP, tuturnya.

“Pahami dan kuasai Prosedur Tetap (Protap) Pengamanan VVIP, pegang teguh disiplin dan rantai komando, serta selalu lakukan koordinasi dengan unsur pengamanan lainnya secara optimal,” Imbuhnya.

Mari kita laksanakan sesuai tugas dan tanggung jawab kita, yakin dan percaya bahwa setiap tugas yang kita lakukan dengan penuh tanggung jawab akan memberikan hasil yang positif. Ketika kita menjalani tanggung jawab dengan dedikasi, kita tidak hanya memenuhi tugas, namun juga membangun kepercayaan dan integritas dalam diri kita, pungkasnya.